



www.mg.co.id

Juventus Harus Tampil Menyerang

TURIN (IM) – Juventus meraih kemenangan 1-0 atas Lecce di Allianz Stadium pada laga lanjutan Liga Italia, Rabu (27/9) dinihari WIB. Gol tunggal kemenangan Si Nyonnya Tua lahir melalui Arkadiusz Milik di menit ke-57.

Juventus pun kembali ke jalur kemenangan usai pada pekan lalu kalah 2-4 di kandang Sassuolo. Penyerang Juve Federico Chiesa ingin agar Juventus terus memainkan sepakbola modern dengan bermain menyerang. Si Nyonnya Tua bermain lebih agresif di musim ini.

Namun di laga itu, Juventus tak hanya tampil menekan di laga ini tapi juga mampu menjaga keseimbangan saat bertanding. Hal ini membuat Lecce hanya bisa melepas dua percobaan tembakan sepanjang 90 menit.

Pelatih Juventus, Massimiliano Allegri, mengubah pendekatan taktiknya dengan lebih menyerang. Musim lalu, tim asal

Turin ini kerap kali bermain pragmatis. Perubahan gaya main ini bikin Juve tampil lebih tajam dan mencetak 12 gol dari enam laga.

“Tentunya kami membuktikan bahwa sepakbola modern itu diciptakan dengan menekan dan tidak menunggu lawan. Namun, kami sedikit lelah di babak pertama jadi pada momen ini, kami harus memahami bahwa kami bisa menunggu lawan dan tidak menjadi tidak seimbang, seperti



FEDERICO CHIESA
Pemain Juventus

Szoboszlai Menyatu dengan Liverpool

LIVERPOOL (IM) – Liverpool melaju ke babak keempat Carabao Cup 2023/2024 usai mengalahkan Leicester City pada babak ketiga yang berlangsung di Anfield, Kamis (28/9) dinihari WIB.

Leicester memimpin duaan di babak pertama lewat Kasey McAteer. Di babak kedua, Liverpool bangkit untuk berbalik menang lewat gelontoran gol-gol Cody Gakpo, Dominik Szoboszlai dan Diogo Jota. Liverpool selanjutnya bertemu Bournemouth.

Khusus bagi Szoboszlai, dia sudah tampil impresif bersama Liverpool. Sampai-sampai manajer Jürgen Klopp terkejut dengan betapa cepatnya Szoboszlai menyatu dengan tim.

Di laga melawan Leicester, ia mencetak gol ‘roket’. Szoboszlai menemukan ruang tembak tak jauh dari kotak penalti usai menerima umpan Wataru Endo. Ia melepaskan sepakan jarak jauh yang melesakkan bola ke pojok kanan atas gawang Jakub Stolarczyk.

Tidak hanya soal menyerang, tapi bagaimana agresinya dia saat membantu tim bertahan. Szoboszlai tak ragu merebut bola dari lawan dengan tekel dan langsung mengirimkan umpan ke lini serang.

Sementara soal gol, ini jadi gol kedua Szoboszlai bersama Liverpool setelah ke gawang Aston Villa beberapa pekan lalu. Uniknyanya kedua gol diciptakan dari luar kotak penalti, yang jadi andalannya.

“Dom (Szoboszlai) mengejutkan memang melihat betapa cepatnya dia menyatu dengan tim, benar-benar dari awal. Pemain top dengan kualitas luar biasa. Dia tidak pernah berhenti. Dia belajar banyak dari perlawanan,” ujar Klopp dikutip BBC Sport.

● vdp



DOMINIK SZOBOSZLAI
Pemain Liverpool



Pemain Chelsea
menggelukan Nicolas
Jackson yang
mencetak gol ke
gawang Brighton &
Hove Albion.

Chelsea Akhirnya Bisa Raih Kemenangan

“Sudah waktunya bangkit. Ada banyak hal positif. Para pemain berjuang untuk memberikan yang terbaik,” kata Mauricio Pochettino.

LONDON (IM) – Chelsea melangkah ke 16 besar Piala Liga Inggris musim ini usai menemuk Brighton & Hove Albion di babak ketiga. Meski hanya menguasai bola tak sampai 40 persen, The Blues menang 1-0 lewat gol Nicolas Jackson.

Bermain di Stamford Bridge, Kamis (28/9) dinihari WIB, Mykhailo Mudryk nyaris membawa tuan rumah unggul cepat di menit ke-3, namun tembakan jarak jauhnya berhasil digagalkan kiper Brighton, Bart Verbruggen. Chelsea kembali melakukan percobaan di menit ke-30, kali ini lewat Cole Palmer. Namun Verbruggen lagi-lagi sukses menyulam gawangnya.

Brighton bukannya tidak memberikan perlawanan. Mereka mengancam di menit ke-33.

Ansu Fati mendapat kans di kotak penalti lewat tembakan kakikanannya, namun arah bola bisa ditebak Robert Sanchez yang kemudian menghalaunya.

Pada babak kedua, Chelsea berhasil unggul di menit ke-50. Kerja sama Moises Caicedo, Ian Maatsen dan Cole Palmer berujung umpan terobosan kepada Jackson di kotak penalti yang kemudian melepaskan sepakan mendarat ke sudut kiri gawang Brighton.

Jackson nyaris menambah golnya di menit ke-62, namun tembakannya berhasil diantisipasi Verbruggen. Sementara itu, Brighton tampil menguasai bola hingga 60 persen namun kesulitan melepaskan tembakan ke gawang.

Satu-satu-satunya shot on

goal mereka tercipta di menit ke-74 lewat sundulan Solly March, namun berhasil ditepis Robert Sanchez. Skor 1-0 untuk Chelsea bertahan hingga usai.

Gol Jackson sekaligus mengakhiri tren negatif Chelsea dalam tiga partai terakhir. Mereka tidak pernah menang selama periode tersebut, dengan melandak dua kali kekalahan (dari Nottingham Forest 0-1, dan Aston Villa 0-1), dan satu kali imbang (kontra Bournemouth 0-0) di Liga Inggris 2023-2024.

Manajer Chelsea Mauricio Pochettino mengatakan kemenangan ini harus menjadi titik kebangkitan bagi timnya. Pelatih berpaspor Argentina itu senang dengan perkembangan dan perjuangan anak asuhnya dalam pertandingan tersebut.

“Seharusnya begitu, pasti begitu. Sudah waktunya bangkit. Ada banyak hal positif. Para pemain berjuang untuk memberikan yang terbaik,” kata Pochettino dilansir dari BBC Internasional.

Untuk selanjutnya, mereka akan berhadapan dengan

Blackburn Rovers di Stamford Bridge, London, Inggris pada 31 Oktober 2023. “Kami harus lebih siap lagi sehingga di laga selanjutnya kami tampil lebih baik dan menggigit,” kata Pochettino.

Mantan manajer Tottenham Hotspur dan Paris Saint-Germain itu juga memuji Jackson yang mencetak gol setelah mendapat banyak kritik belakangan ini. “Penting bagi pemain ofensif untuk mencetak gol. Dia benar-benar bagus,” tegasnya.

Insting Pochettino juga sukses menjadikan Marc Cucurella tampil gemilang di laga tersebut. Cucurella menyita perhatian fans Chelsea. Sebab, bek kiri berumur 25 tahun itu dipasang sebagai bek kanan.

Selama ini, pelatih Chelsea menempatkannya sebagai bek kiri, yang ternyata tidak membuat Cucurella mampu bersinar di Stamford Bridge. Begitu ditempatkan di posisi bek kanan, langsung mengubahnya menjadi momok bagi Brighton.

Bahkan, media The Sun sampai meyakini bahwa buruknya performa sang pemain

selama ini adalah karena dirinya ditempatkan di posisi yang salah. Cucurella kemungkinan besar akan kembali melejit. Ia pun berpotensi menjadi andalan Pochettino ke depannya.

Artinya, Cucurella juga mungkin tidak akan punya keinginan untuk hengkang dari Chelsea pada bursa transfer 2024 seperti yang sudah dirumorkan selama ini. Belakangan, Marc Cucurella tengah dikaitkan dengan raksasa Liga Spanyol, Real Madrid, yang ingin mendatangkannya sebagai pinjaman.

Dengan satu puzzle sudah terpecahkan yakni Cucurella ditempatkan di posisi kanan, maka performa klub London itu bisa meningkat. Karier Cucurella dan Pochettino tampaknya bakal aman-aman saja kalau mereka bisa terus konsisten di Premier League dan Carabao Cup.

Hasil mengejutkan di ajang ini, di mana Manchester City langsung tersingkir karena kalah 0-1 dari Newcastle United di St James’ Park. Gol Alexander Isak pada menit ke-53 menghentikan kiprah The Citizens. ●vit

Fermin Lopez, Mutiara dari Barca

MALLORCA (IM) – Kini muncul lagi satu mutiara dari Barcelona. Adalah Fermin Lopez, yang bersinar saat melawan Real Mallorca. Pemain 20 tahun itu dimainkan dari bangku cadangan dalam laga di Estadi Mallorca Son Moix, Rabu (27/9) dinihari WIB.

Saat itu, Barcelona tengah tertinggal dari Mallorca. Tuan rumah mendapat gol dari Vedat Muriqi dan Abdou, sementara gol Blaugrana dicetak Raphinha di babak pertama. Kemudian Lopez masuk menggantikan Oriol Romeu. Pemain kelahiran El Campillo itu kemudian menjadi penyelamat.

Di menit ke-75, Lopez mencetak gol. Memanfaatkan umpan tarik Raphinha, pemain muda Barcelona itu bisa mencetak gol, memastikan skor 2-2 dan bertahan sampai laga bubar.

Opta mencatat, selama laga ia membuat 18 sentuhan, melepaskan satu shots yang berujung gol. Itu adalah

gol pertama Fermin Lopez buat tim senior Barcelona. Ia mendapatkannya pada laga ketiga berkestum tim inti Los Cules, setelah sebelumnya dimainkan saat melawan Villarreal Agustus lalu, dan di Liga Champions kontra Royal Antwerp, tengah pekan lalu.

Lopez sejatinya baru dipromosikan Xavi Hernandez musim ini. Ia dipulangkan ke Camp Nou, setelah sempat dipinjamkan ke Linares tahun lalu, dengan bisa membuat 12 gol dari 40 laga.

Usai tampil impresif selama pramusim Barcelona, ia dibawa ke skuad utama, bersaing dengan bintang top lainnya.

Fermin Lopez mengaku senang bisa menjalani memimpin

nya, membuat gol untuk Barcelona. “Saya senang bisa membuat gol dengan jersey ini, klub yang saya impikan sejak kecil, tapi itu bukan yang terpenting. Saya coba melakukan apa yang pelatih minta, dan membantu tim sebisa mungkin. Saya sangat bersyukur Xavi memberi saya kepercayaan dan kesempatan. Sekarang, saya menargetkan bisa terus membantu tim,” kata Lopez kepada DAZN.

● vit



FERMIN LOPEZ
Pemain Barcelona

Kvaratskhelia Akhiri Puasa Gol

NAPLES (IM) – Napoli menggilas Udinese 4-1 pada pekan keenam Serie A musim ini. Bermain di Stadion Diego Armando Maradona, Kamis (28/9) dinihari WIB, Sang juara bertahan tampil dominan sejak awal.

Gol-gol tuan rumah dicetak Piotr Zielinski dari titik penalti (19), Victor Osimhen (39), Khvicha Kvaratskhelia (74), Giovanni Simeone (81). Gol Udinese dicetak Lazar Samardzic (80).

Khusus bagi Kvaratskhelia, ia akhirnya bisa mencetak gol. Pasalnya ia mengawali musim ini dengan berpuasa gol. Saat tekanan kepadanya terus membesar, ia akhirnya memecah telur. Kvaratskhelia melalui lima laga pertama musim ini bersama Napoli tanpa gol. Ia sempat bikin assist melawan Sassuolo, tapi kemudian tanpa kontribusi apa pun di empat partai selanjutnya baik di Liga Italia maupun Liga Champions.

Pada laga musim lalu ia begitu produktif. Winger 22 tahun itu bikin 14 gol dan 17 assist dari 43 penampilan di seluruh ajang, yang artinya terlibat langsung dalam 31 gol Napoli.

Di laga melawan Udinese selain mencetak gol, pemain

internasional Georgia tersebut juga bikin dua assist. Ia bisa saja mencetak gol lebih banyak karena dua peluangnya membentur tiang. Tapi buat Pelatih Napoli Rudi Garcia, satu gol itu sudah sangat berarti karena akan memberikan dorongan mental yang masif.

“Dia tampil fantastis, karena dia juga memenangkan penalti, menciptakan assist, tapi yang terpenting adalah dia mencetak gol dan itu berarti banyak buat mentalitasnya. Sekarang dia sudah mencetak gol, saya rasa itu akan meredakan beban di pundaknya. Saya sudah lama berbicara dengannya, bilang agar tak terlalu gusar, nikmati saja permainannya,” kata Garcia dikutip Football Italia. ●vit



KHVICHA KVARTSKHELIA
Pemain Napoli

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com